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政 协 南 京 市 六 合 区 委 员 会

主 席 会 议 纪 要
政协南京市六合区委员会办公室

区政协四届十一次主席会议纪要

11 月 14 日上午，区政协主席楚琢玉同志在六合大厦 1001

会议室主持召开四届十一次主席会议。会议听取区环保局关于

“两减六治三提升”专项行动开展情况的通报并进行协商讨论。

会前，区政协围绕“两减六治三提升”专项行动，组织视察

了黄木桥河整治工程、宁辉养殖有限公司、东骏悦府施工工地、

南京飞雁铸造厂和江苏艾津农化有限公司。会上，区环保局就

“两减六治三提升”专项行动开展情况作了专题汇报，专项行动

其他牵头部门作了补充汇报，主席会议成员和应邀列席会议的

政协委员进行了协商讨论。

会议认为，我区“两减六治三提升”专项行动开展以来，区

委、区政府高度重视，统筹安排，区环保局充分发挥牵头抓总

作用，各相关部门和街镇、园区一着不让抓整改，精准发力补

短板。1-10 月份，全区煤炭消耗 12.15万吨，同比下降 18%，
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达到序时进度要求；列入 2017 年市化工企业整治“关停一批”企

业 2 家，截至 10月底完成整治任务 4 家，提前完成整治任务；

列入 2017 年市铸造企业整治任务 23 家，截至 10月底共完成 20

家，完成率 87%，达到市下达的序时控制目标。“六治”工作中

37 项重点工程项目，已完成 17 项年度目标任务，其他 20 项工

程任务正在推进。“三提升”工作中 26项政策措施完成 14 项，

推进现有企业排污权有偿使用等 12 项政策措施正在制订完善。

会议指出，虽然我区“两减六治三提升”专项行动取得了阶

段性的成绩，但是仍然存在一些问题和不足。一是压力传导不

到位。部分单位存在思想认识不够到位、组织推进体系不够到

位、责任落实不够到位、信息报送质量频次不够到位等问题。

二是宣传氛围营造不够。群众对“两减六治三提升”专项行动知

晓率不高，满意度和认可度不强。三是整治效果有待提升，一

些重点难点工作还需进一步高位协调推进，少数整治项目仍存

在反弹的可能性。

针对以上问题，经会议协商讨论提出以下建议。一是把握

大势，深化认识。当前，全区的环境保护、生态建设任务艰巨，

要牢固树立“绿水青山就是金山银山”理念，超前谋划、主动作

为，以“两减六治三提升”专项行动为抓手，扎实开展好环境治

理工作，夯实基础、补齐短板，确保生态建设与经济社会发展

同步推进。二是协调联动，增强合力。区各相关主管部门要加

强与街镇、园区联动，切实提高组织化程度，形成整治合力。

要围绕目标任务，倒排工期，切实解决好垃圾分类、污水管网

建设、污水处理企业运营监管、渣土车管理等群众关注的重点
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难点工作，确保完成全区“两减六治三提升”专项行动的总体目

标。三是长效治理，多元共治。坚持防治并举，注重源头控制，

建立健全长效管理机制，理顺各部门管理权限，落实管理责任，

加强宣传教育，营造全民主动支持、参与专项行动的良好氛围。

会议还协商讨论了《中共六合区委关于加强和改进新形势

下人民政协工作的意见(送审稿)》，协商确定了区政协四届四次

常务委员会会议筹备方案和委员调整有关事项，传达贯彻了全

省市县政协主席座谈会议精神。
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